
 

 

SÚMULA DA 55ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/GO 
 

DATA 11 de fevereiro de 2021 HORÁRIO 14h30min às 18h00min 

LOCAL ONLINE  [Plataforma Zoom] 

  

ASSESSORIA Maria Ester de Souza 

 

 

PARTICIPANTES 

Fernanda Antônia Fontes Mendonça Coordenadora 

 

 

 

Celina Fernandes Almeida Manso Coordenadora-adjunta 

Janaína de Holanda Camilo Conselheira 

Simone Buiate Brandão Conselheira 

Isabel Barêa Pastore Gerente Geral 

Romeu José Jankowski Junior Assessor Jurídico e Comissões 

Luíza Lemos Antunes Conselheira – Convidada 

Andrey Amador Machado Conselheiro – Convidado 

João Eduardo da Silveira Gonzaga Conselheiro – Convidado 

Regina de Faria Brito Convidada 

Ana Carolina Pires Convidada 

Simone Borges Camargo Convidada 

 

PAUTA  

1 Aprovação da pauta da 55ª reunião ordinária da CPUA-CAU/GO 

Discussão Aprovação da pauta, sem observações. 

Encaminhamento Aprovada por unanimidade dos presentes. 

 

APROVAÇÃO DA SÚMULA  

2 Aprovação da Súmula da 54ª reunião ordinária da CPUA-CAU/GO 

Discussão 

Aprovação da súmula, contudo, a Coordenadora Fernanda ressaltou que o 

nome da então Conselheira, Maria Ester de Souza, não consta no preâmbulo 

como participante. Assim, foi solicitada apenas a inclusão de seu nome como 

participante. 

Encaminhamento Aprovada por unanimidade dos presentes. 

 

ORDEM D DIA 

3 Elaboração do Plano de Trabalho da CPUA/GO para 2021 



 

 

Discussão 

A Assessora Maria Ester iniciou a apresentação do Plano de Trabalho 

destacando, num primeiro tópico, a necessidade de se acompanhar as 

alterações legislativas relativas ao planejamento urbano como um todo, 

incluindo qualquer questão afeta à arquitetura e urbanismo. Como atividade, 

restou sugerido o acompanhamento quinzenal dos tramites de projetos junto à 

Câmara Municipal. 

Outros pontos de objetivos foram destacados e ressaltados os casos de 

sucesso e práticas passadas da CPUA do CAU/GO, com apontamentos de 

melhorias e adaptações, dado o atual cenário de pandemia. 

A Coordenadora Fernanda informou sobre a distribuição de temas para 

realização das “lives”, com convidados de diversas áreas, e que também fosse 

entre os membros da CPUA. Foi sugerido utilizar os pontos do Guia, 

aprofundando o assunto de cada tópico. 

A Conselheira Celina destacou a importância das ações de extensão das 

instituições de ensino, com eixos da prática e ATHIS, por exemplo. E que a 

CPUA pudesse se aproximar, de alguma maneira, com essas ações de 

extensão. Assim, a Assessora Maria Ester apontou as IES/EMAUs como 

“parceiros” prioritários para o desenvolvimento das missões do CAU.  

A Gerente Geral destacou também que o Plano pode abarcar outras atividades 

sugeridas pelos Conselheiros. A Conselheira Janaína ressaltou que em outro 

momento, novos projetos/atividades poderiam ser incluídos, caso haja, por 

exemplo, uma abertura e retração da pandemia. E que as Lives/eventos online  

podem ter temas ser regionalizadas de acordo com as demandas dos 

municípios. 

O Conselheiro João Gonzaga ressaltou a ideia de utilização de “podcast”, 

captando, inclusive, trechos discutidos durante as reuniões da CPUA.  

Encaminhamento 
Aprovação unânime do Plano de Trabalho da CPUA 2021 e encaminhado 

para homologação do Conselho Diretor do CAU/GO. 

  

4 Revisão da CPUA 2020 

Relator  Fernanda Mendonça 

Discussão O tema foi abordado durante a análise do Plano de Trabalho (item acima). 

Encaminhamento Não há encaminhamento. 

 

5 Discussão sobre apoio ao Museu do Atílio (sede da ALEGO) 



 

 

Discussão 

Inicialmente, o tema contou com as convidadas Ana Carolina Pires e Simone 

Borges Camargo. Convidada Ana Flávia, não compareceu. Assim, a 

convidada iniciou informando sobre o motivo do ofício enviado ao CAU/GO 

acerca da destinação do prédio da ALEGO, e mais precisamente sobre a 

transformação do prédio em um museu de Armando Augusto de Godoy. Ana 

Carolina Pires, representando sua mãe Maria Narcisa Cordeiro, apresentou 

um texto preparado pela sua mãe, que foi lido para todos.   

Dada a palavra à Conselheira Celina, ela apresentou seu trabalho sobre 

Armando Augusto de Godoy, que foi apresentado aos presentes. Após a 

apresentação, a convidada Simone Borges fez uma síntese sobre sua 

dissertação acerca de Eurico Calixto de Godoy, destacando suas primeiras 

obras na Capital. Apresentou dados acerca da construção do Edifício da 

ALEGA. A obra é importante pois apresenta princípios básicos da arquitetura 

e possui base histórica pela importância da graduação política do Estado à 

época. Simone solicitou que o documento produzido pelo CAU lhe fosse 

enviado.  

Assim, a Coordenadora agradeceu à presença das convidadas e toda as 

informações prestadas, que serão fundamentais para que o CAU/GO, por 

meio da CPUA, possa se posicionar acerca do tema.  

Encaminhamento 
A documentação apresentada será processada pelos Conselheiros e 

Assessoria, e elaborado o parecer técnico. 

 

Considerando a implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade 

das informações prestadas conforme artigo 7, parágrafo único, da Deliberação Plenária Ad Referendum 

n. 07/2020-CAU/BR. 

 

 

 

Romeu José Jankowski Junior 

Assessor Jurídico e Comissões 
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